

令和6年4月15日

保護者の皆様へ

広島市教育委員会健康教育課長

藤谷 誠之

広島市立中山小学校長

岡崎 貴弘

学校給食における臨時休校時の米飯の食品ロス対策への御協力をお願い

保護者の皆様には、日頃から本市の学校教育に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

これまで大雨警報等により臨時休校となった場合の学校給食の食材については、消費期限等の安全性を確認した上で、できるだけ翌日以降に繰越して提供するなど食品ロスの削減に努めておりますが、米飯については、早朝から炊飯作業を開始しているため、臨時休校時には廃棄せざるを得ない状況となっています。

そこで、臨時休校に伴う米飯の廃棄を回避するため、翌日に大雨警報等が発表され臨時休校が見込まれる場合は、前日に翌日の米飯の提供中止を決定し、炊飯を行わないこととする食品ロス削減の取組を実施することといたしました。

米飯の提供中止を決定した際には、前日に学校から保護者の皆様に連絡させていただきます。その際、前日に臨時休校が見込まれたが、その後天候が回復し、結果開校となった場合には、副食、牛乳は通常とおり提供しますが、主食が提供できないため、米飯の代わりとなる主食(市販のパンなども可)を御準備いただき、お子様に持たせていただきますようお願いいたします。

なお、提供を中止した米飯の代金については、学校給食費から減額させていただきます。

保護者の皆様には御負担をおかけして申し訳ありませんが、この取組の趣旨を御理解いただき、御協力いただきますようよろしくお願いいたします。